

LÍNEA DE LLEGADA →

Acciones de EE.UU. se recuperan; bolsa de Perú cierra otro día de pérdidas

Los precios del petróleo extendieron su recuperación y terminaron de contrarrestar la tendencia que se vio al inicio de la semana

13 de abril, 2022 | 05:05 pm

Tiempo de lectura: 4 minutos

Últimas cotizaciones	CCMPDL 13,643.59 ▲ +2.03%	MERVAL 91,041.37 ▲ +0.77%	CRES 170.80 ▲ +8.48%	LOMA 236.60 ▲ +3.32%
----------------------	---------------------------------	---------------------------------	----------------------------	----------------------------

¡Buenas tardes! Línea de Llegada te trae el resumen diario del cierre de los mercados

💡 En las calles de Wall Street:

Las bolsas de Estados Unidos revirtieron las pérdidas con las que arrancaron la semana y **el miércoles fue un día de ganancias para los principales indicadores de ese país**. Las acciones de tecnología lideraron la tendencia al alza, mientras los operadores de bonos **redujeron las apuestas de que la Reserva Federal tomará una postura aún más agresiva**, según reportó Bloomberg News.

El S&P 500 subió un 1,12%, mientras que el Nasdaq Composite (CCMPDL) ganó un 2,03%. **El Dow Jones Industrial mostró la misma tendencia y avanzó un 1,01%**.

"Las acciones estadounidenses están repuntando, ya que **la venta del mercado de bonos parece haber terminado por ahora**. Las expectativas de subida de tipos de la Fed se pondrán a prueba en los próximos meses y muchos operadores temen que los riesgos geopolíticos y de inflación **la obliguen a ser menos agresiva con el endurecimiento monetario a finales de este año**", explicó Ed Moya, analista senior de Oanda.

Los inversores también estuvieron atentos al inicio de la temporada de resultados financieros, **que se espera que muestre que, a pesar del aumento en el costo de vida, la economía de Estados Unidos goza de buena salud**.

PUBLICIDAD

Los datos internacionales

		Variación	Valor
🇺🇸	Dow Jones	1,01%	34.564,59
🇺🇸	S&P 500	1,12%	4.446,59
🇺🇸	Nasdaq Composite	2,03%	13.643,59
🛢	WTI	3,69%	US\$104,31
🛢	Brent	4,08%	US\$108,91
⚒	Cobre LME	1,39%	US\$10.342
↙	Soja Bolsa de Chicago	0,44%	US\$616,48
₿	Bitcoin*	3,90%	US\$41.161,02
		Yield	
🇺🇸	Bonos del Tesoro - 10 años*	2,699%	

*16:38 hora de NY

Bloomberg Línea

Mercados Internacionales

🔑 Claves del día:

Los precios del petróleo **extendieron su recuperación y terminaron de contrarrestar la tendencia que se vio al inicio de la semana**, cuando cayeron debajo de la marca de los US\$100.

El impulso se dio cuando los comerciantes **vieron un déficit en el suministro global**, después de que la Agencia Internacional de Energía (AIE) reportara que los miembros de la **OPEP+ solo lograron proporcionar el 10% de los aumentos de suministro prometidos para marzo**.

Esto fue suficiente para que los precios continuaran al alza, a pesar de que en el mismo informe la AIE **recortó su pronóstico de demanda de crudo este año**, después de que Pekín volviera a imponer bloques para contener la propagación del Covid-19.

"Los precios ahora están cerca de los niveles previos a la invasión, pero **siguen siendo preocupantemente altos y son una seria amenaza para las perspectivas económicas mundiales**", señaló la AIE en el informe.

PUBLICIDAD

El índice mantuvo el desempeño positivo tras el avance de las materias primas y **la recuperación de las bolsas estadounidenses con el inicio de la temporada de balances financieros**.

El S&P BMV/IPC (MEXBOL) no se desligó de la tendencia y **cerró con un alza de un 0,49%**.

💡 El Líder:

El Merval de Argentina (MERVAL) lideró las ganancias en América Latina, en **un día en el que la mayoría de las bolsas de la región mostraron números en verde**.

Las acciones de Cresud (CRES), Loma Negra (LOMA) y Telecom Argentina (TECO2) estuvieron entre las de mejor comportamiento en la sesión.

El Ibovespa (IBOV), el principal indicador de la bolsa más grande de América Latina por capitalización de mercado, **también mostró ganancias y subió un 0,55%**.

PUBLICIDAD

¡Mantente actualizado!

Recibe nuestros Newsletter y mantente al día con las noticias más importantes

Correo electrónico

Quiero Recibir

El riesgo de que el Congreso apruebe un retiro de pensiones se trasladó a algunas empresas, porque eventualmente **los fondos de pensiones tendrían que reestructurar sus portafolios de cara a una posible liquidación de sus inversiones para permitir los retiros**.

En el caso de la bolsa colombiana, el COLCAP retrocedió un 0,68%, debido a la caída en la acción de Ecopetrol, **que bajó un 6,5% y fue la de peor comportamiento en el día**.

El precio reflejó el inicio del periodo exdividendo de la acción, es decir, que **quienes la adquieran a partir de hoy no tendrán derecho al pago decretado que se entregará la próxima semana**.

💡 El dato para la cena:

La inflación de marzo en Argentina se disparó a un 6,7%, **el máximo registro desde abril de 2002, cuando tocó el 10,4%**, según datos publicados este miércoles por el INDEC.

Con este comportamiento, la inflación interanual llegó a un 55,1%. El Gobierno ya había anticipado que la cifra del mes iba a ser superior al 6%, pero el dato fue más elevado de lo esperado por el sector privado. "La inflación de marzo se aceleró impulsada también por el contexto internacional", consideró el Ministerio de Economía en un comunicado.

PUBLICIDAD

Para Víctor Beker, director del Centro de Estudios de la Nueva Economía (CENE) de la Universidad de Belgrano, el desempeño "se trata de un fenómeno multicausal y, por ello, el éxito de cualquier estrategia antiinflacionaria que se encare requiere de un enfoque integral capaz de atacar el conjunto de los factores".

La preocupación en el Gobierno es que el número publicado este miércoles por el INDEC genere más presión en los precios en los meses venideros. En marzo, la proyección de los especialistas que participan del Relevamiento de Expectativas del Mercado del Banco Central aumentaron su estimación anual al 59,2%. Aunque hay consultoras que **la imaginan cómoda por encima del 60%**.

Estas fueron las noticias más importantes de América Latina:

Argentina:

- La vicepresidenta Cristina Fernández de Kirchner expuso hoy en el acto de apertura de la sesión plenaria de la Asamblea Parlamentaria Euro-Latinoamericana. Fue un discurso esperado, en el marco de la fuerte interna en el Frente de Todos. La intervención de la ex presidenta comenzó con un repaso del capitalismo global, pero rápidamente viró con mensajes a lo que ocurre en la cúpula del Gobierno argentino. Mientras continúa la interna en la coalición gobernante, el Gobierno busca desbaratar el paro de transportistas de granos, que se realiza en contra del alza en los precios y la falta de abastecimiento de gasoil.

Brasil:

- El nordeste brasileño se convierte en campo de batalla para Jair Bolsonaro y Lula da Silva, en medio de la competencia por la Presidencia del país. Bolsonaro espera tener un porcentaje significativamente mejor que en elecciones pasadas en la región, que tiene casi un tercio de la población del país. Por otra parte, el comercio electrónico brasileño creció un 11,3% en marzo, tras una caída del 14% en febrero. Solo el mes pasado, el comercio electrónico nacional registró 1.680 millones de visitas, sumando 20.600 millones en el último año.

Chile:

- El banco central de Chile dijo que optó por un aumento de la tasa de interés de 1,5 puntos porcentuales en su última reunión, menos de lo que muchos esperaban, porque lo dejaba en una posición más cómoda para acelerar el ajuste de ser necesario en el futuro. Por otro lado, un proyecto presentado por el gobierno de Gabriel Boric prevé seis escenarios en los que los chilenos pueden retirar sus fondos previsionales.

Colombia:

- El consorcio conformado por Ecopetrol y Shell fue el ganador en Brasil de ocho bloques petroleros adjudicados hoy. La oferta abarcó 14 sectores de bloques exploratorios en siete cuencas. En medio de estos avances de la estatal petrolera, el presidente colombiano, Iván Duque, dijo este miércoles en una entrevista con Bloomberg TV que Colombia puede llegar a producir dos millones de barriles de petróleo al día, en medio de los pedidos de EE.UU. para que ese país suministre más crudo ante las dificultades generadas por la guerra en Ucrania.

Costa Rica:

- El fallo de este miércoles 13 de abril de la Organización Mundial de Comercio determinó que Costa Rica debe **hacer una modificación de las medidas a la importación de aguacate Hass proveniente de México**, de conformidad con las obligaciones adquiridas por la organización.

Ecuador:

- Una encuesta de Unicef reveló que en 52% de familias con hijos alguien perdió el trabajo como impacto de la pandemia. Además, 77% de hogares con niños en Ecuador perdió ingresos a causa de la crisis derivada por el Covid-19.

Guatemala:

- El Banco de Guatemala informó sobre los resultados de la medición que llevaron a cabo sobre la percepción económica actual y ambiente para la generación de negocios. En marzo, el Índice de Confianza de la Actividad Económica se situó en 71,11 puntos.

Méjico:

- Las fábricas de propiedad extranjera en el norte de México han perdido más de US\$100 millones, debido a un bloqueo de camioneros que **mantiene cerrado un cruce clave en la frontera con Estados Unidos y que está entrando en su tercer día**. Por otra parte, el caribe mexicano tiene puesta la mira en las vacaciones de Semana Santa. El uso de cubrebocas ya es voluntario en las paradisíacas playas de Quintana Roo y la pandemia de Covid-19 está en niveles mínimos de riesgo, lo que permite que el empleo formal y la actividad turística continúen en el camino a la recuperación.

República Dominicana:

- La Semana Santa es una festividad religiosa aprovechada por muchos para darse una escapada y visitar algunos de los lugares turísticos que ofrece República Dominicana: montaña, playa, resort o villas. En Bloomberg Línea, se hizo un sondeo de precios en tres de los principales polos turísticos de República Dominicana y cómo están las disponibilidades para la Semana Santa.

Uruguay:

- Mientras la inflación está entre los primeros temas de preocupación de los uruguayanos según un reciente estudio de opinión pública, los socios de gobierno del presidente Luis Lacalle Pou presentaron en las últimas semanas **una batalla de propuestas para instar al Poder Ejecutivo a que avance en medidas para contener los aumentos de precios**.

PUBLICIDAD